

Asegura presidente de Venezuela Nicolás Maduro que su país avanza por el camino de la diplomacia de paz



Caracas, 1 mar (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, aseguró que la diplomacia bolivariana de paz es el camino correcto para avanzar en la cooperación y entendimiento entre las naciones, y en la construcción de un mundo multipolar.

En su cuenta de la red social twitter, precisó Maduro que el país sudamericano superará los embates del bloqueo impuesto por Estados Unidos y expandirá las estrategias de hermandad por el mundo.

Con anterioridad, el primer mandatario también dio la bienvenida al representante residente designado por el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, Jan Harfst, quien estará encargado de evaluar los avances de Venezuela en la Agenda de Desarrollo del 2030.

Maduro resaltó que en los últimos días el país bolivariano recibe un solidario respaldo internacional frente a las acciones de la derecha local aupadas por Washington, quienes pretendieron con la excusa de una supuesta ayuda humanitaria justificar una invasión militar.

Venezuela rechazó también la pretendida imposición de medidas coercitivas unilaterales anunciadas por Estados Unidos en contra de oficiales militares venezolanos, informó la Cancillería en un comunicado.

De acuerdo con el documento emitido por el Ministerio de Relaciones Exteriores, las nuevas sanciones forman “parte de la fracasada estrategia de Washington de propiciar y provocar una sublevación contra el (...) presidente constitucional Nicolás Maduro”.

El Departamento del Tesoro de Estados Unidos incluyó este viernes en la lista de sancionados a los jefes de Defensa en los estados de Bolívar (fronterizo con Brasil) y Táchira (limítrofe con Colombia), Alberto Bermúdez y José Leonardo Noroño, respectivamente.

“La administración (de Donald) Trump admite su propósito de perjudicar a militares patriotas por el hecho de actuar en defensa de la Constitución, la soberanía y la integridad territorial de Venezuela”, aseveró la Cancillería en referencia a los actos de agresión reportados el fin de semana último bajo pretextos humanitarios.

Además, Washington emitió sanciones contra el comandante de la Guardia Nacional Bolivariana, Richard López Vargas; y el jefe de una unidad enviada para reforzar la seguridad en los límites con Brasil, Jesús María Mantilla.

Asimismo, José Miguel Domínguez, comisionado jefe de la Fuerza de Acciones Especiales (FAES) de la Policía Nacional Bolivariana (PNB) en Táchira; y el coronel Cristian Morales, director de la PNB en ese occidental estado.

El gobierno venezolano demandó el cese inmediato de la agresión contra el país y exigió a la comunidad internacional hacer respetar la Carta de las Naciones Unidas “para detener así esta obsesiva embestida imperialista contra el pueblo soberano de Venezuela”.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/184867-asegura-presidente-de-venezuela-nicolas-maduro-que-su-pais-avanza-por-el-camino-de-la-diplomacia-de-paz>



Radio Habana Cuba